



Antwort zur Anfrage Nr. 0303/2018 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Prioritätenliste zur Instandsetzung Mainzer Straßen (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Wie weit ist der Stand der Umsetzung und wann wurde diese Aufstellung aktualisiert?**

Auf Grund der nicht hinreichenden finanziellen Ausstattung für Straßenunterhaltungs- und Erneuerungsarbeiten kann derzeit nur eine Reparatur unmittelbar auftretender Straßenschäden vorgenommen werden, bzw. erfolgt eine Abarbeitung von Notreparaturen aus der zurückliegenden Winterperiode zur Gewährleistung der Verkehrssicherheit.

Eine qualifizierte Zustandsbewertung aller Verkehrsflächen (ca. 700 km Straßen in Mainz), die als Grundlage für eine belastbare Erneuerungsstrategie herangezogen werden kann, ist erst ansatzweise mit ca. 90 km der Hauptverkehrsachsen erstellt worden und soll mittelfristig fortgeführt werden.

**2. Ist hierbei die Meinung der Ortsbeiräte eingeholt bzw. berücksichtigt worden?**

Sobald ein ausreichend großer Umfang von Zustandsbewertungen vorliegt, ist die Überlagerung mit mittelfristig zu erwartenden Grabungsaktivitäten der Versorgungsunternehmen und der bis dann bekannten Neubauprojekte vorgesehen, um eine erste Priorisierung zu erstellen. Natürlich werden bis dahin auch die vorliegenden Hinweise und Anregungen aus den Ortsbeiräten ein wichtiges Auswahlkriterium darstellen und darüber hinaus der zur Verfügung stehende finanzielle Rahmen.

Mainz, 06.02.2018

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete